

Ich bin ein Spätburgunder Blanc de Noir Kabinett trocken aus der Lage Engelsberg in Endingen am Kaiserstuhl.

Ich stamme aus derselben Traube wie ein Spätburgunder Rotwein. Nur werde ich nach dem Ernten der Trauben sofort abgepresst und habe keine Zeit, mir aus der Beerenschale, die Farbstoffe zu holen. Darum bin ich nahezu farblos und trage lediglich einen leichten Schimmer rot mit mir.

Die Rebstöcke gedeihen in westlicher Lage auf tiefem Löß-Lehmboden.

In der Nase zeichne ich mich mit zarter Frucht nach Äpfel und Birnen aus, die von meinem saftigen und frischen Körper begleitet werden.

Am liebsten werde ich bei 8-10 °C getrunken.

